

令和7年2月20日

保護者の皆様

小樽市立長橋小学校
校長 及川年彦

令和7（2025）年度からの評価システムの改善（通知表二期制）について

保護者の皆様におかれましては、本校教育活動にご理解とご協力を賜り感謝申し上げます。

さて、昨年12月9日付でお知らせしていた標記件ですが、アンケートにご協力をいただきありがとうございました。

つきましては、いただいたご意見並びにご質問に対する回答を以下の通りお知らせいたします。保護者の皆様のご理解とご協力をお願いいたします。

ご意見	
子供たちが長期休み前の通知表を楽しみにしているのもあると思うので残念に思う気持ちもあると思いますが説明あるのであればいいと思います。	
何かあれば都度電話や面談をして下さるので、変更には特に不安は無いです。少しでも業務改善で先生が子供達と向き合う時間が増えると嬉しいです。	
ご質問	回答
評価システムを改善する目的は何ですか？	○「子どもと向き合う時間を確保することで『教育の質の向上』を図ること」「評価期間を長くすることで、子どもの成果や課題を適切に評価すること」の2点です。
学期は変わりますか？	○学期はこれまでと同様の3学期となります。従来通り始業式・終業式を行います。
通知表はいつ配布されますか？	○前期分（4月～9月）は9月下旬から10月上旬、後期分（10月～3月）は卒業式・修了式（いずれも3月）に配布します。通知表の配布日は、近くなりましたらテトルでお知らせします。
長橋小学校だけですか？	○市内の全ての小学校で次年度から評価システムの改善（通知表二期制）を導入します。中学校については、令和8年度以降の導入を予定しています。
夏冬休みにどんなことを取り組めばいいですか？	○夏休み、冬休み前（7月と12月）に保護者との面談の機会を設けます。面談の時期については後日配布する年間行事予定でご確認ください。そのことに伴い、 4月に行っていた個人懇談は行いません。 ○保護者との面談とは別に、夏休み、冬休み前（7月と12月）に児童との面談の機会を設けます。 ○どちらの面談でも、児童一人ひとりの学習や生活の成長、もっと努力すべき点などを伝えます。
通知表の変更点はありますか？	○保護者からの連絡欄をなくすこととします。理由は、面談を実施することで直接保護者の皆様からお子さんの様子を伺うことができるからです。

※ご不明な点がございましたら、学校（0134-22-3427・教頭）まで連絡ください。